



Aide financière de 5 000 \$ pour l'Association de soccer des Premières-Seigneuries

Le jeudi 26 août 2021, sur le terrain Garneau à Boischatel, les représentants des Caisses Desjardins des Chutes Montmorency, de la Côte-de-Beaupré et de l'Île d'Orléans ont eu le plaisir d'aller rencontrer les jeunes joueurs de soccer de l'Association de soccer des Premières-Seigneuries, ainsi que le conseil d'administration de l'ASDPS.

Ensemble, les 3 caisses ont amené une aide financière de 5 000 \$ pour la saison qui vient tout juste de prendre fin; saison qui a connu son lot de difficultés étant donné la situation actuelle, mais qui a tout de même eu lieu.

En plus de remettre cette commandite, nos caisses ont offert un frisbee « Tous engagés pour la jeunesse » aux 753 enfants inscrits à ce sport si populaire!

Comme toujours, Desjardins est présent pour encourager les jeunes dans ce qui les passionne, et encore plus lorsqu'il s'agit de développer de saines habitudes de vie telle la pratique d'un sport.



Les membres du CA de l'Association de soccer des Premières-Seigneuries et les représentants des 3 Caisses Desjardins participantes : Caisse des Chutes Montmorency, Caisse de la Côte-de-Beaupré, Caisse de l'Île d'Orléans.



Jeanne d'Ac Lefrançois de la Caisse des Chutes Montmorency
Micheline Lefrançois de la Caisse de l'Île d'Orléans
Mario Simard de la Caisse de la Côte-de-Beaupré
Des membres du conseil d'administration de l'ASDPS, dont la président Mme Marie-Pierre Labelle, à l'extrême droite.
Une équipe des minimes qui ont reçu leur frisbee.